
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  斉藤清一 SAA チーフ 
点 鐘  午後 12 時 30 分 野村正行 会長 
ソング  「君が代」「奉仕の理想」 
お客様  国際ロータリー第 2570 地区 
     ガバナー  野中弘之 様 

第 4 グループガバナー補佐 
加藤玄静 様    

    
 
会長の時間  野村正行 会長 

 
 会員の皆様、ガバナー

公式訪問にあたり出席

下さいましてご苦労さ

まです。 
お客様のご紹介をい

たします。 
国際ロータリー第 2570
地区ガバナー野中弘之 

様です。もう一人、同第

４グループガバナー補佐加藤玄静様です。 
 さて、早いもので年度が始まってもう１ヶ月が

経ち、８月の週例会となりました。 
今日はその第１回目の週例会に、野中ガバナーの

公式訪問がなされましたことは、クラブの喜びと

し、心から感謝申し上げる次第です。 
つきましたは、ガバナーよりご訪問に先立って、 
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超我の奉仕 

 
目的とするクラブの諸問題等々について、隔意の

ない懇談、ご指導を受けました。そして例会に講

話をまた、クラブ協議会ではクラブ運営、活動の

推進について協議し、助言を戴くことになってい

ます。どうかよろしくお願いいたします。 

 
拡 大 増 強 月 間 

 
      ガバナー公式訪問 
ガバナー講話 

「心豊かに、ロータリーライフ」 
 
      ク ラ ブ 協 議 会 

 
理事会報告(8 月 2 日(火)開催) 
 
・ ７月 23 日(土)第 1 回会長幹事会が開催された。 
地区の決定事項について 

 2006 年 3 月 28 日 PETS 
 2006 年 4 月 15 日～16 日地区大会 
 2006 年 5 月 14 日地区協議会 
・ 社会奉仕委員会が担当する社会福祉施設訪問

の実施計画、又広報活動取り組みのケーブル

テレビ放映、ロータリーの友への投稿、ひび

きの掲載等々について承認された。特に本庄

市社会福祉協議会の後援を賜りました。 
・ 増強拡大委員会の月間取り組みについて会員

増強計画、新入会員の入会等実質の取り組み

が発表され、承認された。 
・ ４大奉仕部門委員会の各委員会の事業計画の

準備の計画及び施行について協議し承認され

た。 
・ ８月、９月、１０月のプログラムの予定表に

ついて承認された。 
 
連絡事項 
 
・ 本庄市社会福祉協議会会長より三宅社会奉仕

委員長が、評議員に委嘱された旨委嘱状がク

ラブ宛にきました。 
・ 新入会員候補者の岩堀氏の入会式を本日行う

予定であったが、本人の都合で８月１８日の

例会に変更となりました。 
・ 前年度会長より、決算書の報告がありました。 
 
 
 
 



 
2004～2005 年度会計報告 
 

渋谷修身  前年度会計担当 
  
過日、前年度の会長、幹事

監事の 5 名で、2004～2005 年

度収支決算書を精査しました。  

前年度幹事から内容の説明を

お願いいたします。 
 
 
 

 
 

萩原達夫 前年度幹事 
  

2004～2005 年度の収支決

算書を発表します。 
 
 
 
 
 

 
 
斉藤清一 前年度監事 

 
 去る 7 月 28 日会計の渋谷

会員、監事の中村会員の 3 名

にて厳正なる監査を行い、結

果、適正であることを認めご

報告いたします。 
 
 
 

 
 
 
幹事報告  温井一英 幹事 
 
・7 月 23 日第 4 グループ

の第 1 回会長幹事会が開

催され、当クラブからは加

藤ガバナー補佐、会長、幹

事 
田中 克 IM 実行委員長 
茂木 聡ガバナー補佐係

で出席しました。 
・ ロータリーの友英語

版購入の案内が届いています。 
・ ロータリーの友インターネット速報、ホーム

ページ情報のお知らせが来ております。 
・ 川本 RC より、事業計画書、創立 20 周年リー

フレット、会報が届いております。 

・ 財務かんとうが届いています。 
石原 修  親睦活動委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8 月誕生祝  (敬省略) 
 
飯塚明男 飯塚章治 藤井 仁 
 

 
挨拶  藤井 仁 会員 
 

 本日は誕生日プレゼント

を頂き有難うございます。 
プルゼントは RC 位からし

か頂きません。他のプレゼ

ントは 2 月のバレンタイン

位です。本日は有難うござ

います。 
 

 
8 月結婚祝 (該当者なし) 
  
 
委員会報告 
 
岡芹正美  アイバンク委員長 
 
 去る 7 月 31 日(日)午前 10 時より本庄市小島に

ある本庄市障害福祉センタ

ーにおいて、埼玉県視覚障害

者福祉協会主催のサウンド

テーブルテニス大会が行わ

れました。(県大会) 
本庄ロータリークラブと

して、激励の言葉、そして表



彰式において賞状と盾を授与いたしました。 
当日は中々の熱戦で、午後 3 時半終了予定が大

幅に遅れ、閉会は午後 5時になってしまいました。 
第 1 位から 5 位までは関東大会出場とのことで第

1 位は本庄市の沢田さんでした。 
なお、本庄ロータリークラブ賞は第 6 位の方に、

ライオンズクラブ賞は第 7位の方に授与されまし

た。 
 当日は吉田本庄市長、内島市会議長さんも来賓

として見えられました。 
 
 
三宅健吉  社会奉仕委員長 
 

 素人手品師を伴っての

施設訪問について理事会

でご承認を得ましたので

ご報告いたします。 
担当委員会は地域社会

奉仕委員会で委員長は後

藤芳生さんです。年 3 回を

予定しております。 
第 1 回目は特別養護老

人ホーム安誠園、日時は 8 月 18 日(木)午後２時か

ら約 40 分位で終わる予定です。当日は例会終了

後大勢の会員の皆様の出席をお願いいたします。 
広報 PR についてはケーブルテレビ、ロータリ

ーの友への掲載、地方紙ひびき掲載が予定されて

おります。予算は 3 回で 20 万円を予定しており

ます。 
本庄市及び本庄市社会福祉協議会の後援の手

続きをしておりますが、認められた場合は横断幕

の下に入れる予定です。 
 

 
コニコボックス  西村賢次 委員 

(敬省略) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
野中弘之ガバナー様 
 久しぶりにお邪魔いたします。宜しくお願いい

たします。 
 
加藤玄静ガバナー補佐様 
 関口パスト会長ニコニコご苦労様です。 
 
 

野村正行 
 野中ガバナーようこそお越しくださいました。

ご歓迎いたします。 
 
戸谷 丈 
 7 月 31 日埼玉県視力障害者スポーツ大会に協

力してきました。 
 
近藤伸侑 
 昨年一年お世話になりました 
 
藤井 仁  笠原 勝 
 ニコニコ委員会の皆様ご苦労様です。 
 
「心豊かに、ロータリーライフ」をテーマにご活

躍の野中弘之 2570 地区ガバナー、本庄ロータリ

ーにようこそお越し頂きました。本日は卓話よろ

しくお願いいたします。 
(同文にてご投入頂きました) 

 
橋本恒男 中島高夫 野口光大 渋澤健司 
矢島淳一 石原 修 江原栄一 小此木利明 
古瀬末雄 下山正男 井河久昇 竹並栄一郎 
田中 克 佐藤賀則 岡芹正美 渋谷修身 
岩渕富男 高橋福八 巴 高志 五十嵐敦子 
立石秀寿 三宅健吉 梅村孝雄 狩野輝昭 
坂本雄一 茂木 正 西村賢次 神宮つぐよ 
温井一英 萩原達夫 横尾セツ 石原輝弥 
飯塚明男 塚越 茂 岡崎正六 武井包光 
春山茂之 茂木 聡 金子 弘 山本道彦 
関口雅之 中村 孝 斉藤清一 内野昭八郎 
杉山淑子 
 
本日ニコニコ合計 ６５,０００円 

 
 
出席報告 茂木 聡 委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
メーキャップ数 7 枚 

 

会 員 数

出 席 免

除 会 員

数 

出 席 義

務 会 員

数 

出 席 

会 員 

数 

 

出 席 率

  

74 名 6 名 

 

68 名 

 

54 名 

 

89,7％



欠席届出者 
 
岩本英人 金井直樹 金澤喜作 黒岩三雄 
高柳育行 沼田恵義 野澤章夫 小此木昭二 
福島文江 町田国彦 八木成幸 横尾弘明 
 
 
矢島淳一  プログラム委員長 
  

  本日ご講話頂きます第

2570 地区ガバナー野中弘

之様のプロフィールをご紹

介いたします。 
 
 
 
 
 

 
1936 年 12 月 15 日生まれ 
(有)大越屋代表取締役 
(有)熊谷八瀬かまぶろ代表取締役 
慶応義塾大学法学部政治学科卒業 
1960 年 日興證券㈱入社(現日興コーディアル) 
1967 年 同社退社 
1963年 熊谷東 RC 入会(チャーターメンバー) 
1988年 熊谷東 RC 幹事 
1992 年 熊谷東 RC 第 17 代会長 
1994～6 年・9 年地区国際奉仕委員長 
2001年 地区第５グループガバナー補佐 
2003 年 地区 R 財団部門委員長 
 
特別事項 
マルチプル・ポールハリスフェロー 
ベネファクター 米山功労者(4 回) 
 
 
講 話 
  
国際ロータリー第 2570 地区 

ガバナー 野中弘之 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本庄ロータリークラブの皆さん、今日は私ガバ

ナー公式訪問を皆さんで歓迎くださいまして、有

難うございました。 
2 世紀目の 初のガバナーをさせて頂き大変光

栄でもあるし、責任の重さを感じております。 

43 年と言う長い歴史の本庄クラブさんは、いろ

いろな点で素晴らしいクラブと思っております。 
高橋 PG さん、加藤ガバナー補佐さん、春山さん 
茂木 正さん等地区では大変お世話になってお

ります。また、関口さん、戸谷さん、金井さん等

ロータリーを通じてお世話になった方が沢山お

られます。 
 
アナハイム(国際協議会から) 
ガバナーになるまでの正式な教育として、東京

と広島で PETS が行われ、そして 後の仕上げと

して、2 月 18 日から 8 日間ロスアンジェルス郊

外のアナハイムで国際協議会が行われました。 
 まったくホテルの外に出る時間もない、ある種

軟禁状態といってもいいような、まことに厳しい

1 週間でした。そこで勉強したことがどの程度頭

に残っているかは心もとないですが、３つの点で

出席出来たことに感激いたしました。 
１) 全世界 166 ヶ国、529 地区の代表が集まり、

国境、人種、宗教、政治的信念の違いを越えてひ

とつのテーマ、わずか 5 文字の「超我の奉仕」の

もとに集まり、奉仕活動が行われるということを

肌で感じて、戦争のない世界を実現させるために

は、ロータリーの思想こそ必要であると思いまし

た。 
２) 目覚しい女性の進出 529 人のガバナーエ

レクト中、女性が 66 名、識字率推進の世界のト

ップ、広報イメージ推進のトップは女性、初のロ

ータリー財団管理委員、RI 会長も近いのではない

か。 
３) ロータリアンとしての 高のメリットは何

かと聞かれたら、私はためらわず「多くの優れた

人々とのめぐりあい」と答えます。私もいつの間

にかロータリアンとして 29 年になりますが、も

しロータリアンとして推薦してもらわなければ、

今頃何をしているだろうかと時々考えます。 
今度のアナハイムでも同期ガバナー34 名の

方々と知り合うことが出来、さまざまな情報交換

を行っています。「心豊かなロータリーライフ」

に新たな広がりが出来ました。 
 
ガバナー公式訪問の役割 
1) 地区内すべてのクラブが「ロータリー要領」

を推進すること。つまり四大奉仕をバランス良く

推進するためにサポートすることです。 
2) RI テーマの説明。RI 会長の強調事項を徹底

して実行に移してもらうことです。 
 
RI 年度テーマ「超我の奉仕」について 
 1911 年ミネアポリス RC 会長フランク・コリン

ズがポーランド年次大会で提唱、1923 年セント

ルイス大会で第１モットーとして採用され、80
年以上ロータリーの精神をあらわす象徴として

輝きつづけてきた標語です。 
 第 2 のモットーとしては、ロータリーに奉仕の

理想を確立した、ロータリーを築いた 4 人の１人

アーサー・フレデリック・シエルドンが 1910 年 



に唱えた They Profit most who serve 
best があります。 
ちなみにロータリーを築いた 4 人とは 
ポール・ハリス(生命を与えた人) 
アーサー・シェルドン(奉仕の理想を与えた人) 
チェスリー・ペリー(国際組織を作った) 
アーチ・フランク(R 財団、経済的基礎) 
と言われています。 
 
超我の奉仕(Service Above Self)の意味 
日本語訳として 
「サービス第 1、自己第 2」 米山梅吉 
「我が身よりは、まず奉仕」 笹部 誠 
「自己研鑽の奉仕」などがあります。 
ロータリーは基本的には、ひとつの人生哲学であ

り、それは利己的な欲求と義務的及びそれに伴う

他人の為に奉仕したいという感情の間に常に存

在する矛盾を和らげようとするのもである。この

哲学は奉仕、超我の奉仕の哲学である。 
自分の利益と他人の利益との共存、自分の生活

も犠牲にすることなく、奉仕をいつも念頭に置き

出来るだけの奉仕をする。 
人間欲があるから働く、それによって文明の進

歩がもたされた。問題はその欲望に手綱をかける

ことである。 
そのほか、解釈の仕方はいろいろあると思いま

す。私はわかりやすく「 高の思いやりの心＝奉

仕の理想」と考えています。 
RI 会長強調事項は私のガバナーメッセージに

かなり詳しくご紹介してありますので、繰り返し

になりますので説明は省きます。 
 

地区運営について 
 地区運営につきましては現在非常に心配して

いることは、会員の減少に一向に歯止めがかから

ないということです。 
 田中、金子年度の 2,838 名(年初)をピークに、

ここ 10 年間減り続けており、今年度 7 月 1 日現

在 2,000 名も危なくなる恐れがあります。何とし

ても全クラブの努力でこの減少記録にストツプ

をかけたいと思います。 
 ここまで来ると、予算収入の面で地区運営が危

うくなります。地区運営費が今まで通りとすると、

活動費がだんだんなくなります。諮問委員会にお

はかりして「地区運営検討委員会(仮称)」を設け

ることと、地区役員への連絡も原則メールに切り

替え、思い切った運営の見直しを始めました。 
「月信」も表紙こそ日本で一流の日本画家の素描

で飾りますが、表紙、ページ数等、落としている

ことをおわかりと思います。そして、 もロータ

リーの活動にふさわしいと考える青少年国際交

流などへの活動費に廻します。 
 
委員会活動について 
 7 部門それぞれの委員会が一斉に積極的な活動

を既に始めてくれております。 
 その中でも、私はロータリーの本当のあり方は 

「人づくり」であると信じております。ロータリ

アン各人の自己研鑽は勿論ですが、これからの社

会をさらに幸福なものにするには、次の世代を担

う青少年たちが立派に後を引き継いでくれるこ

とが必要です。若い優れたリーダーの育成が肝心

だと思います。 
 青少年交換、日豪青年相互訪問、財団奨学生、

米山奨学生それぞれに重点を置いて推進してい

く所存です。アイバンクからも登録に協力してく

ださるよう要請があります。 
 私はガバナーとして、地区内の良き世話役にな

れるよう一生懸命奉仕いたします。 
今は何といっても心配なのは、会員の減少に歯止

めがかからないことです。そのためにも魅力ある

クラブライフ作りを合言葉に、胸を張ってロータ

リアンであることに自身と誇りがもてるよう自

己研鑽をいたしましょう。 
地区大会の時には、皆様全員で熊谷においでく

ださるようお待ちしております。長時間ご清聴あ

りがとうございました。 
 

 
 
謝辞   中村 孝 副会長 

 
野中ガバナー、本日は

御講演有難うございま 

した。 
お話を聞き、RI 会長

のテーマである「超我の

奉仕」を実践するにはど

うすればよいかを理解

出来たように思います。 
また、野中ガバナーの

テーマ「心豊かにロータリーライフ」と当クラブ

の野村会長のテーマ「おもしろくて、楽しいロー

タリー活動を」の共通点と、これの実行遂行には

ロータリーについて改めて勉強し、その真髄を知

ることによってロータリー活動の楽しさを理解

出来るようになるのでしょうと、大変理解しやす

くお話をして頂きまして、まことに有難うござい

ました。 
 
 
 
 



 
クラブ協議会 

 
SAA 
クラブ奉仕委員会 
選考分類委員会 
ロータリー情報委員会 
拡大増強委員会 
出席委員会 
広聴広報委員会 
親睦活動委員会 
ロータリー家族委員会 
雑誌記録委員会 
プログラム委員会 
職業奉仕委員会 
社会奉仕委員会 
新世代委員会 
地域社会奉仕委員会 
アイバンク委員会 
国際奉仕委員会 
ロータリー財団委員会 
米山奨学会委員会 
ニコニコ BOX 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
  

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
  

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

   

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

 ■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   Eメール honjorc@themis.ocn.ne.jp

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     

TEL 0495-22-7522  FAX 0495-22-3571   http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 
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